

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penyajian data dan hasil analisis yang dilakukan, maka dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan Alokasi Dana Desa yang dikelola oleh pemerintah desa dilihat dari proses pengelolaan Alokasi Dana Desa mulai dari perencanaan, pelaksanaan, penata usaha sampai dengan pelaporan dan pertanggung jawaban sudah dijalankan dengan baik sesuai dengan undang-undang tentang pengelolaan dana desa.
2. Dampak pengelolaan alokasi dana desa di desa Merah ini belum sepenuhnya dapat meningkatkan perekonomian masyarakat secara menyeluruh oleh program alokasi dana desa di desa merah. Adapun yang dapat dikatakan meningkat yaitu peningkatan kesehatan masyarakat, peningkatan infrastruktur dan prasarana, peningkatan perumahan, dan peningkatan pendapatan masyarakat. Sedangkan tingkat pendidikan dan pengeluaran masyarakat tetap saja tidak mengalami peningkatan ataupun penurunan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas ada beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi pihak pengelola Dana Desa, harus bisa mengatur Dana Desa secara merata entah itu dari pembangunannya ataupun pemberdayaannya sehingga masyarakat dapat merasakan dana desa tersebut secara menyeluruh. Terus mengadakan sosialisasi-sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya ikut dan berpartisipasi dalam musyawarah desa sehingga masyarakat bisa memberikan pendapat kepada pengelola desa apa saja yang dibutuhkan oleh desa tersebut. Dan program Alokasi Dana Desa juga harus mengarahkan kepada pemberdayaan ekonomi masyarakat bukan terfokus pada operasional desa sehingga dapat meningkatkan pendapatan masyarakat. Berikutnya terus memperluas pengetahuan tentang pengelolaan Desa tersebut.
2. Bagi masyarakat, hendaknya turut berperan aktif dalam kegiatan atau program yang diadakan oleh pemerintah desa dalam rangka untuk memperlancar kegiatan atau program tersebut. Dan ikut serta dalam musyawarah yang diadakan desa sehingga masyarakat sendiri bisa memberikan pendapat kepada pemerintah desa tentang apa saja yang dibutuhkan masyarakat.
3. Bagi pemerintah, disarankan agar lebih memperhatikan pengelolaan keuangan untuk aparatur desa beserta dengan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) sehingga dapat meningkatkan lagi sumber daya manusia. Sehingga diharapkan untuk kedepannya dalam pengelolaan keuangan dana desa lebih baik lagi sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan prosedur yang telah ditetapkan.